

CARACTÉRISTIQUES

- Fini lustré grâce à l'utilisation d'une poudre de PVC de première qualité.
- Volet stylisé aux lignes nouvelles et élégantes.
- Mécanisme d'ouverture à manivelle double avec poignée rétractable encastrée, action des volets à 90° pour faciliter le nettoyage.
- Pentures en acier inoxydable de 13", offrant une ouverture permettant le nettoyage des vitres par l'intérieur.
- Système de barrure multipoint standard.
- Utilisation d'un profilé à cloisons multiples pour une performance thermique et une solidité accrues.
- Triple coupe-froid, deux(2) co-extrudés positionnés sur le volet et un(1) coupe-froid supplémentaire extérieur en Schlegel sur le volet, offrant un niveau de résistance supérieur face aux intempéries et facilitant l'entretien de la fenêtre.
- Double moulure de finition intérieure à gypse en J intégrée de 1/2" ou de 3/4".
- Coins des cadres et des volets soudés par fusion pour un maximum de rigidité. Aluminium par assemblage mécanique et fixé avec le volet de PVC.
- Unité scellée positionnée vers l'intérieur, épaisseur de 7/8".
- Moustiquaire avec cadre d'aluminium munie d'une mèche en nylon et de deux tirettes en plastique situées en haut, permettant le retrait facile de la moustiquaire.
- Membre d'une famille complète de produits (battants, auvents, coulissants, guilottines et fixes) dont l'apparence extérieure est similaire.
- Polyvalence optimale à prix compétitif.
- Plusieurs couleurs standards disponibles.

OPTIONS

- Moulure extérieure extrudée en aluminium.
- Soufflage intérieur en pin, en pin recouvert de PVC ou en planche tout PVC.
- Chambranle en PVC.
- Carrelages disponibles en plusieurs couleurs.
- Bras limitateur d'ouverture.
- Vaste choix de vitrages à haute performance, du double au triple verre allant jusqu'à R 8.3.
- Barrotin collé à la surface du thermos.

OPTION INTÉRIEUR EN BOIS

- Profilés en pin clair naturel collés sur la surface de PVC.
- Parecloses à thermos peintes de la couleur choisie dans la charte (environ 40 couleurs standards) ou recouvertes de bois.
- Soufflage intérieur en pin select ou de catégories 1 et 2 (avec nœuds).
- Moustiquaire en aluminium de couleur.
- Barrotin en PVC peint ou en pin naturel.
- Choix de faire peindre le PVC pour ne pas avoir de partie blanche apparente (environ 40 couleurs standards).
- Plusieurs couleurs de quincaillerie afin de s'harmoniser à vos couleurs.
- Bois teintu et verni en usine (choix de plusieurs couleurs).

WOOD INTERIOR OPTION

- Structural clear pine profiles applied on PVC.
- PVC glass stopper painted with chart's color (approximately 40 standard colors available) or wood cladding.
- Wood interior extension available in Select pine or category 1 and 2 (with knots).
- Aluminum screen available in color.
- PVC mullion painted or in natural pine.
- Choice to paint PVC, to hide white visible parts (approximately 40 standard colors available).
- Several hardware colors to harmonize with your colors.
- Dyeing and varnishing wood in mill (several colors available).

CHARACTERISTICS

- Using first quality PVC powder results a nice glossy finish.
- Multiple chamber profiles for optimum thermal insulation.
- Opening mechanism with double invisible retractable handle and 90° sash opening to facilitate cleaning.
- 13" stainless steel hinges offering a large opening and allowing easy cleaning from inside the house.
- Multipoint locking system as a standard feature.
- Rigid multi-chamber profiles assuring optimum thermal insulation and increased solidity.
- Triple weather-strip, two(2) co-extruded located on the sash and one(1) exterior Schlegel weather-strip on the sash for maximum air and water tightness, facilitating the window maintenance.
- Double integrated gypsum either 1/2" or 3/4" J moulding.
- All PVC windows with thermally welded corners for better performance and efficiency.
- Mechanical assembly for aluminum and installed with the PVC sash.
- Insulated glass positioned towards the inside, 7/8" thickness.
- Aluminum screen with 2 pull handles allowing an easy way to remove the screen.
- Member of a complete family of products (casements, awnings, horizontal sliders, vertical sliders and picture frames) that have similar exterior looks.
- Optimal versatility at competitive price.
- Several standard colors available.

OPTIONS

- Extruded aluminum brickmould.
- Wood interior extension available in pine, pine clad with PVC or all PVC.
- PVC moulding.
- Grills available in several colors.
- Arm allowing limited opening.
- Several choices of high-performance glazing, from double glazing to triple glazing up to R 8.3.
- Mullion applied on interior and exterior glass surfaces.



COULEURS DISPONIBLES : BLANC - ARGILE - BRUN COMMERCIAL - KAKI - SABLON - NOIR - ANADONISE CLAIR

COLORS AVAILABLE : WHITE - CLAY - COMMERCIAL BROWN - PEBBLE - SABLON - BLACK - CLEAR ANODIZED



RÉSULTATS DES PERFORMANCES SUR DEMANDE PERFORMANCE RESULTS ON REQUEST



Brillmat

1740 Curé-Labelle suite 100, Chomedey, Laval (Québec) H7T 1L2 Tél.: 514-831-1634